EURIER

DOUDEVILLE

Genier 254

Les parents de CM2 invités au collège



De nombreux parents étaient présents

Demièrement Corinne Galle, ins-perbice de l'Education nationale de la disconscription de Saint-Valery-en-Caux, et Bruno d'Heudières, principal, avaient donné rendez-vous dans les mun de l'établisse-ment aux parents des élères de CM2 relevant du secteur du collège de Doudeville. Différents interve-nants étaient à leurs obtés.

Ders un premier temps, le princi-pal a fait une présentation générale du collège, de ses cinq équipes et des missions qui leur sent dévolues, avec en ligne de mire le diplôme national du Bress et la poursuite de national du prever et la poussite de la formation au lycée. Il a ensuite insisté sur la triple dimension du service public d'éducation : « accueillir, accompagner et suivre fous les élèves quels qu'ils soient, projet qu'ine peut réussir qu'avec le conpours des parents d'élèves ».

Classes et options

Dans un deuxième temps, cha-curr des collaborateurs présents a présenté un point spécifique de l'établissement.

l'établissement.
Le professeur d'allemand, Mine Lebfond, à pu ainsi annoncer que le projet d'ouverture d'une classe de 6º bliangue anglas-ellemand à la rentrée 2011 était bien engagé. Pour autant, le professeur d'espagnol, Mine Thomas, na renonce pas à voir son projet d'ouverture d'une section bilangue anglass-espagnol reterru par l'inspecteur d'académie dans quelques années.

M, Crabol, professeur d'anglais, a quant à lui mis-en lumière l'option européenne et sa continuité au lycée de Saint-Valery-en-Caux

lyche de Saint-Valery-en-Caur.

Après avoir prisenté l'option, latin, Mine Simon, professeur de lettres classiques, a lassé entrevoir la possibilité d'une initiation au grec ancien l'année prochaine.

Le professeur d'arts plastiques, M. Rous, a expliqué que l'option Découverte professionnelle en 3º pouvait aussi s'envisager comme une introduction aux sciences économiques et sociales que tous les lyosers doivent désormsis étudier.

en classe de seconda

M. Lafebra, professeur d'éduca-tion musicale, a pour sa part insisté sur le bénéfice physique, mental et cultural que les élèves tirent de l'ac-tiveté chorale.

Mine Mingst, professeur docu-mentaliste, a mis l'accent sur le voiet outturel du projet d'établisse-ment, envisageant de proposer des soriées culturelles aux famillés au sein du collège.

Comprendre la 6º

Le principal a essuite donné la parole aux représentants des trois associations qui collaborent étroite-ment à la vie de l'établissement : Mrre Digarinet pour l'Association spertive (UNSS), M. Defrance pour le Foyer socio-éducatif, et M. Laurent pour l'Association des parents d'élèves.

M. Laurent et le principal ont insisté sur le fait que les garents avaient toute leur place au collège et qu'ils y étaient les biervenus.

Cens un troisième temps, c'est M. Métérowicz, principal-saljoint, qui a plotó le gros plan sur l'année de 6°. Ont d'abord été détaillés les horaires des enseignements offerts aux élèves de 6°. Puis M. Lefebvre, professeur principal de 6°, a éclaire le râle que tient le professeur prin-cipal dans la risses avent d'absprés cipal dans la classe, avent d'aborder

des questions d'ordre méthodologi-

que.

Mine Jouen, professeur de lettres, relayée par l'inspectrice du premier degré, a ensuite expliqué que les enseignants ébaient de plus en plus sensibilisés à la prise en charge des élèves à besoins spécifiques, y compris ceux souffrant d'un handicap léger. L'infirmière scolaire, Mine Cosandier, a présenté son rôle, tant auprès des élèves que des parents auprès des élèves que des parents. auprès des élèves que des parents ou des personnels de l'établisse-

C'est ensuite M. Thillais, prési-dent du Sivosse, qui a parté des ins-tallations aportives et des transports

Pour finir, des questions-réponses Pour finir, des questions-réporses ont permis à Mime Nasse, conseil-lère principale d'éducation, et M. Grignoux, gestionnaire, d'apporter aux familles les précisions qu'elles attendaient à propos de la vie sociaire, des manuels ou de la demi-pension. Les parents ont ersuite été invités à noter dans leur regerda que la vaire des locaux de l'établissement aurait lieu le 12 mai prochain, à 18 heures.
Les cinquante familles sont

Les cinquante familles sont reparties du collège satisfaites de cette initiativa, mas aussi très inté-ressées per les multiples atouts dont le collège André-Raimbourg



L'équipe de direction du collège en compagnie de Corinne Salle et d'Olivier Thillais

Paurier 2019

Championnat scolaire d'échecs

Collégiens et écoliers dans la compétition



Des parties très disputées

Dernièrement, dans la salle du réfectoire du collège André-Raimbourg dit Bourvil, a eu lieu la seconde demi-journée du cham-pionnat scolaire d'échecs pour la zone du pays de Caux. Il a accueilli sqixante-deux écoliers et collègiens au total avec la première partie au début décembre.

Par équipes, le collège André-Raimbourg de Doudeville termine premier avec seulement un point d'avance, une victoire d'écart. Le classement étant pris sur les six premiers garçons et les deux premières filles par établissement.

C'est d'ailleurs une jeune fille qui remporte le championnat, la pre-mière fois depuis que des éliminamiere fois depuis que des elimina-toires sont organisées par zona : Anne-claire Lerond, du collège de Saint-Valery et jeune espoir du club local, qualifiée pour le championnat régional des jeunes au début des prochaines vacances de février à Gonfreville. Elle termine invaincue Gonfreville, Elle termine invaincue avec 8 points sur 9 (7 victores et 2 nulles) devant Emeran Lenormand, du collège Bobée d'Vietot (et au club de Doudeville en Régionale 1) avec 7,5 points et quatre élèves doudevillais Clément, Grand, Paul Dubot, Théo Simon et Qu'entin Domingues avec 6,5 points. 6,5 points.

Doudeville et Saint-Valery sont ualifiés pour la finale régionale de Bonsecours le 16 mars prochain.

L'équipe de Doudeville, bien placés les deux demières années et championne d'académie les trois années précédentes, aura sa carte à jouer contre les favoris : Dieppe (Braque), Eu et Gournay vainqueur l'an der nier. Sauf désistement, le collège de Doudeville sera représenté Doudeville sera represente par Clément Grard (élève de 3º), Paul Dubot (3º), Théo Simon (5º), Quentin Domingues (5º), Jordan Bourgeols (4º), Tony Durande (5º), Kévin Blanquet (3º), François Raulin (5º), Marie Blard (4º) et Athènais Chipaux (4º),

Chez les écoliers, c'est Loïc Blanchard, de l'école Costes-et-Bellonte de Saint-Valery, qui tar-mine premier avec 6 points sur 9 devant Alexis Mendes, de l'école Breton avec 5 points, tous obtenus Breton avec 5 points, tous obtenus ce mercredi car il était absent en décembre. C'est une belle performance. Marc Lerend, du Grand-Pavois de Saint-Valery, Clément Quenot et Corentin Dufrêne suivent avec 4 points, la première écolière est Margot Bachelet, de l'école Costes-et-Bellonte, avec 3 points. Cette école de Saint-Valery est, elle aussi, qualifiée pour la finale de Bonsecours. Bonsecours.

Après ces cent dix rencontres, l'après-midi s'est terminé par la remise des coupes, des médailles et par un goûter offert par le foyer socio-éducatif du collège.